

STADTWERKE EIS-ARENA

vom 13. Januar bis zum 25. Februar 2024, auf dem Marktplatz in Schwäbisch Gmünd



Volodymyr – stock.adobe.com



Bei der Eröffnung der letztjährigen Eis-Arena durch OB Richard Arnold und Eiskunstläuferin Corinna Lutz wehte ein Hauch von „Holiday on Ice“ über den Gmünder Marktplatz.
Foto: zi

V . G . W

ZUHAUSE. IN GMÜND.



WIR UNTERSTÜTZEN DIE EIS-ARENA IN GMÜND!

www.vgw.de

BAUEN VERMIETEN SERVICE

Synthetic Ice

STADTWERKE

EIS-ARENA

13.1.-25.2.2024

Marktplatz
Schwäbisch Gmünd

Schlittschuh-Spaß am oberen Marktplatz

Vom 13. Januar bis zum 25. Februar lädt die Eis-Arena vor dem Gmünder Rathaus zum Eislaufen ein

Am 13. Januar startet in Schwäbisch Gmünd wieder die Eis-Arena. Dann bieten auf dem oberen Marktplatz über 400 Quadratmeter Schlittschuh-Vergnügen für alle Altersklassen. Zum dritten Mal

kommt dabei die synthetische Eisbahn zum Einsatz.

Seit 2016 erfreue sie sich konstanter Beliebtheit, bilanziert Robert Frank. Das habe sich auch nicht geändert, als die Stadt in der Saison 2022 erstmals synthetisches Eis der Firma Glice testete. Weil es um einiges nachhaltiger und energiesparender als echtes Eis ist, entschied man sich, die Platten aus Polyethylen zu kaufen. „Sonst haben wir insgesamt 45 000 bis 50 000 Kilowattstunden für die Eisbahn gebraucht“, so Frank. Das falle bei synthetischem Eis komplett weg. Das Material sei lebensmitteltecht und unbedenklich, betont Frank. „Das Plastikbrettchen, auf dem der Metzger das Fleisch schneidet, ist aus dem gleichen Material gemacht.“ Es entstehe zwar etwas Abrieb, aber da reiche es, den am Ende des Tages abzuwehren. „Das Eis mehrmals täglich neu zu machen fällt also weg.“ Trotz aller Vorteile gibt Frank zu: „Man muss sich an das synthetische Eis erst gewöhnen. Wenn man echtes Eis gewöhnt ist, flutscht es wahrscheinlich nicht gleich von Anfang an.“ Es brauche eine etwas andere Technik, mit mehr Kraft und mehr aus den Knien heraus. Mit etwas Übung aber, versichert Frank, stehe dem Schlitter-Spaß nichts im Wege. Am 8. Januar begann der Aufbau, am 13. Januar ist die Eröffnung. Ab 11 Uhr können große und



Im vergangenen Jahr konnten die Gmünderinnen und Gmünder das Eislauf-Vergnügen an einigen Tagen bei kaltem Winterwetter und Schnee genießen.
Foto: jtw

kleine Schlittschuh-Begeisterte auf die Bahn, um 16 Uhr ist die große Eröffnung mit Oberbürgermeister Richard Arnold und Eiskunstläuferin Corinna Lutz – auch das hat Tradition. Bis zum 25. Februar ist dann Gelegenheit, die Eisbahn zu testen. Und das zu Preisen, die sich seit 2016 nicht verändert haben, wie Markus Herrmann betont. Möglich sei das zum einen dank der Sponsoren, die jedes Jahr wieder dabei seien: Autohaus Sorg, die Stadtwerke Gmünd, die Wirtschaftsförderung der Stadt, die VGW und die Kreissparkasse. So gibt es mittwochs einen Euro Rabatt

für KSK-Kunden, donnerstags einen Euro Rabatt für VGW-Kunden. Zum anderen sei der große Einsatz der Ehrenamtlichen hervorzuheben. „Wir haben einen Pool von 60 bis 70 Leuten, die schichtweise Kasse, Verleih und Wartung der Eisbahn übernehmen“, so Frank. „Ohne die wären wir komplett aufgeschmissen und könnten auch die familienfreundlichen Preise so nicht anbieten.“ Denn Gewinn mache die Stadt mit der Eis-Arena keinen, es sei eher ein Nullsummen-Spiel. 180 Paar Schlittschuhe von Größe 25 bis 50 stehen zum Verleih bereit.

Ein Automat sorgt nach der Benutzung dafür, dass jedes Paar wieder desinfiziert und getrocknet wird. Fürs leibliche Wohl sorgt die Speisemeisterei mit Snacks und Getränken. Größere Unfälle habe es seit zwei Jahren nicht mehr gegeben, so Frank und Herrmann. Mit der Echt-Eis-Bahn sei drei bis fünf Mal pro Woche der Krankenwagen dagewesen. „Das synthetische Eis federt besser, man verletzt sich nicht so leicht“, begründet Frank. Trotzdem empfehle man dringend, Handschuhe zu tragen – das verhindere Schnittverletzungen.
fleisa

Viel Spaß beim Eislaufen!

Jeden Mittwoch 1 Euro Rabatt mit der Sparkassen-Card (Debitkarte).
Weitere Sparkassen-Vorteile:
www.ksk-ostalb.de/vorteile

INFOS

Die Eis-Arena findet vom 13. Januar bis 25. Februar am oberen Marktplatz statt.

- **Öffnungszeiten:**
Montag bis Freitag: 14 bis 20 Uhr
- **am Wochenende und während der Faschingsferien:** 11 bis 20 Uhr
- **Tagesticket Erwachsene:** 5 Euro
- **10er-Karte:** 40 Euro
- **Tagesticket Kinder bis 18 Jahre:** 4 Euro
- **10er-Karte:** 30 Euro
- **Tagesticket Familie:** 16 Euro
- **Schlittschuhverleih:** 3,50 Euro
- **Eislaufhilfe:** 2 Euro für drei Stunden
- **Gruppen-Buchungen (nur vormittags):** an carmen.baeu@schwaebisch-gmuend.de oder 07171 7989642.

STADTWERKE GMÜND

Stadtwerke Eis-Arena

Die Stadtwerke Gmünd wünschen allen Besucherinnen und Besuchern viel Spaß bei der Stadtwerke Eis-Arena.

Bürgerstraße 5 | 73525 Schwäbisch Gmünd | www.stwgd.de | 07171/603 803

TESTEN SIE UNS GANZ UNVERBINDLICH mit einem kostenlosen Probeabo!
Telefon (0 71 71) 60 06-0 • remszeitung.de

